
第１５回匝瑳市子ども・子育て会議 書面議決書 

 

 

令和４年１２月２２日  

 

 匝瑳市子ども・子育て会議条例第６条第３項の規定により、議題は承認され

ましたので、報告いたします。 

 

【議 事】 

  第２次匝瑳市子ども・子育て支援事業計画の進行管理について 

 

  １ 書面議決提出期限   令和４年８月１２日 

  ２ 委員数        １０名 

  ３ 回答数        １０名（※過半数の回答につき成立） 

  ４ 意見の有無      有り：２名 

               無し：８名 

  ５ 意見への対応 

委員からの意見に係る対応について 

番号 内 容 対 応 

（１） 

［1-1-(2)-⑨］ 

・幼保連携の充実 

→公立だけではなく、私立も含めること

はできないか。 

市内に私立幼稚園が存在しないこと、ま

た、私立保育園（所）及びこども園は法人

格が別であることから、公立施設との幼保

連携は難しいと考えております。 

 

（２） 

［1-2-(2)-①］ 

・子ども会活動の支援 

［3-3-(2)-⑧］ 

・ジュニアリーダーの育成支援 

→県子ども会育成連合会事業の中級・上

級研修の助成金が廃止となったため、市

子ども会で助成したいが資金不足であ

る。 

ジュニアリーダー養成費については、子

ども会育成事業の大会運営費や会議費等を

減額する等の措置を検討してまいります。 

 

（３） 

［1-1-(1)-③］ 

・子育て情報マップの作成・配布につい

て 

→冊子の充実よりも、ホームページ等の

Ｗｅｂ上での情報提供を充実させてほ

しい。 

今年度中に、「2023年度版 匝瑳市子育て

ガイドブック」の更新を行う予定としてい

ます。 

併せて、ホームページ上での子育て情報

についても適宜更新するよう内容の充実に

努めてまいります。 



（４） 

［1-1-(2)-⑤］ 

・病児・病後児保育について 

→数年前から検討しているようである

が、全く進んでいない。他の保護者から

も要望が強くあがっている。 

※他の事業者による検討も含む 

引き続き、事業実施に向け、検討施設と

の調整を図ってまいります。 

また、他の事業者から事業実施の相談等

があった際には、適宜対応してまいります。 

（５） 

［1-2-(3)-③］ 

・ファミリーサポートセンター事業につ

いて 

→病児保育の実現が難しいようであれ

ば、当該事業を早急に進めてもらいた

い。（※費用がかかっても利用したい。） 

当該事業を含めた新たな事業等の実施に

ついて、匝瑳市子育て支援対策委員会にお

いて協議を行っております。 

（６） 

［2-1-(2)-④］ 

・こんにちは赤ちゃん訪問について 

→コロナ禍を理由に電話だったが、孤独

に育児をしていく中で、直接話をしたか

った。（※事務的な内容以外は話しづら

い。） 

電話相談後に実施した 4 か月児健診で

は、対面にて養育状況の把握及び育児相談

等を実施しました。 

（７） 

［2-2-(1)-⑥］ 

・父親の育児参加の促進 

→育児参加はもちろんであるが、産後の

母体の状態について、もっと理解を深め

てほしい。（※動かないと家がまわらな

いから動いている状態であること。） 

出生の手続き等で父親と面談する機会が

ある場合には、産後の母体の状態を含め、

育児・家事の協力が必要であることをリー

フレットを用いて説明しております。 

（８） 

［3-1-(2)-③］ 

・遊び場の確保について 

→そもそも子どもが利用できる施設が

あるのかがわからない。数年前にも雨天

時に遊べる場所が欲しいとの要望があ

ったが、進捗はあるのか。 

市内にある公園施設については、市ホー

ムページ上におけるアクセスが困難であっ

たため、「公共施設一覧」にジャンプページ

を設ける等の改善を図りました。 

※子育て支援サイト内の「子育てマップ」

においても公園一覧の閲覧は可能となって

おります。 

また、グーグルマップを利用した匝瑳市

地図情報におきましても、一覧として掲載

されている公園を全て反映させています。 

なお、他の遊び場につきましては、体育

施設等既存施設を有効活用することとして

おります。 

（９） 

［1-1-(2)-⑪］ 

・放課後児童クラブ・放課後子ども教室

の充実 

→定員を超えている施設が多数あるが、

運営には問題ないのか。 

定員を超えて受け入れているものの、開

所日に全員が来所することはなく、活動は

定員内で実施しているため、問題はないと

考えております。 

（10） 

［その他］ 

・出産祝金について 

→第 13 回会議において、引き続き検討

するとあったが、実際に検討しているの

か。 

当該事業につきましては、実施している

自治体の事業内容・予算等の調査を行い、

匝瑳市子育て支援対策委員会において、継

続して協議を行っております。 

 


